

人権表彰 人権を尊重し学び合い理解を深める 令和4年度「子ども人権デーの集い」in 森吉中

子ども人権デーの集いin森吉中が10月31日に森吉中学校で開催され、市内の小中学生から寄せられた人権に関する標語や作文の表彰と発表が行われました。

主催者の津谷市長から「北秋田市はお互いが支え合う明るいまちづくりを目指している。他人を思いやる心や人権について、皆さんの温かい心のこもった作品を通じて一緒に考えていきたい」などとあいさつがあり、児童生徒の言葉に込められたお互いを尊重しようとする人権の心について、相互に学び合い理解を深めました。



健康長寿 食で健康・いきいき長寿 北秋田市「食育フェスタ」

令和4年度北秋田市食育フェスタが11月5日に市民ふれあいプラザで開催され、参加者は特別講演や展示コーナーなどを通して食育と健康長寿への関心を高めました。

主催者を代表して津谷市長は「生活習慣病は食生活との関係が背景にあり、小さな子から正しい食生活を身につけ、将来の病気のリスクを減らすことが大切。健康で豊かに過ごすために不可欠な食育の関心を深めてほしい」などとあいさつしました。このあと、虫歯のない5歳児の表彰や「食べて元気にフレイル予防」をテーマに講演が行われました。



受賞報告 日頃の活動が評価され3名受賞 北秋田市老人クラブ連合会受賞報告

老人クラブの育成に功績のあった老人福祉功績者として、知事表彰を受賞した佐藤克巳さん、育成功労者として県老人クラブ連合会会長表彰を受賞した近藤カツ子さん、赤石幸雄さんの3名と市老人クラブ連合会関係者が、10月31日に市役所を訪れ津谷市長に受賞報告をしました。

津谷市長は「日頃の精力的、献身的な地域活動や高齢者の見守り活動が認められ嬉しく思う。お互い共助の気持ちを持ち、老人クラブ活動を活発なものにしてほしい」などと受賞を称えました。

受賞者を代表して佐藤さんが「今後も地域と老人クラブのために尽くしていきたい」などとあいさつしました。



音楽祭 音楽文化を継承・発展させる誇るべき祭典 第15回「浜辺の歌音楽祭」

第15回浜辺の歌音楽祭が11月3日に文化会館で開催され、市内の小中学生やコーラスグループ15団体が成田為三の楽曲や合唱曲など、3年ぶりに美しい歌声を披露しました。

開会セレモニーで、佐藤教育長が「音楽祭は本市の音楽文化を継承し発展させる誇るべき祭典であり、様々な曲目を通じて心豊かな時間を共有できる1日となることを祈念する」などとあいさつしました。

閉校が決まり最後の出演となる大阿仁小の児童は「学校は歴史を閉じますが、最後の1年が最高の1年になるようみんなで力を合わせて歌います」と観客に呼びかけ、全校児童が校歌を合唱しました。



魅力発信 イベントで世界遺産の魅力発信 気球で楽しむ世界遺産・ガイドと巡るスペシャル縄文デー

第2回世界遺産魅力発見イベント「気球で楽しむ世界遺産」・第2弾特別企画「ガイドと巡るスペシャル縄文デー」が10月16日に伊勢堂岱遺跡で同時開催されました。

気球搭乗体験には、抽選で当選した18組の参加者が上空から4つの環状列石や白神山地までの景色を楽しみました。

また、ガイドと巡るスペシャル縄文デーでは、ボランティアガイドが6回の定時巡回でガイドを行い、ガイド時間に合わせて訪れた人々が、伊勢堂岱遺跡の魅力を感じながら専門ガイドの軽妙なトークも楽しんでいました。



応援PV 熱戦制し26年ぶり5度目の日本一 「中嶋オリックス」目指せ日本一! 応援PV

プロ野球SMBC日本シリーズ第7戦の「中嶋オリックス」目指せ日本一! 応援パブリックビューイングが10月30日に市民ふれあいプラザで開催され、関係者や多くの市民、プロ野球ファンが集い、中嶋オリックスを応援しました。

中嶋オリックスは接戦の末に勝利を飾り、26年ぶり5度目の日本一を達成。昨年の雪辱を果たした中嶋監督は、歓喜の神宮球場での胴上げで5回宙を舞いました。

優勝の瞬間、会場全体が歓喜であふれ、後援会長の津谷市長の音頭により参加者全員で万歳三唱を行いました。



記念行事 世界文化遺産登録1周年などを祝う 「伊勢堂岱遺跡」世界文化遺産登録記念植樹

伊勢堂岱遺跡のユネスコ世界文化遺産登録1周年を記念して、10月15日にヤマザクラの苗木の記念植樹を行いました。記念植樹は伊勢堂岱遺跡ワーキンググループが主催し、同ジュニアボランティアガイド、小ヶ田自治会、同子供会などの約50名が参加しました。

開会セレモニーで津谷市長は「1周年の節目を迎え、縄文祭りや様々なイベントも開催することができた。ワーキンググループも25周年記念ということで、今後も皆さんが活動しやすい環境づくりに努めたい」などとあいさつしました。



閉校行事 思い出と伝統とともに未来へ 「阿仁中学校」閉校記念行事

阿仁中学校の閉校記念行事が10月29日に同校で行われ、多くの地域住民や卒業生、保護者などが参加し、学び舎での思い出を振り返りました。

記念行事は2部制で行われ、第1部では「あの日、あのとき」と題して体育祭や部活動、名物先生などを写真とともに振り返り、懐かしい写真や思い出話で盛り上がりました。

第2部では秋田活性化中学校選手権プレゼンテーションのほか、書道パフォーマンス動画上映やよびかけなどが行われ、会場全体が大きな拍手に包まれていました。

